

Beitrags- und Beteiligungscontrolling

Faktenblatt

Roman Fischer-Stiftung

gilt auch für 2018

Zuständiges Departement

Gesundheits- und Sozialdepartement GSD

Federführende Dienststelle

Departementssekretariat GSD

Ansprechperson

Patrick Fleischli

Faktenblatt erstellt von

Patrick Fleischli

Datum

11.01.2018

Entwicklungen

Wichtige Entwicklungen
bis Ende 2017

Keine

Zukünftige Entwicklungen

Keine

Basisinformationen

Rechtsform

Stiftung

Art der Beteiligung

Finanziell: Nein
Einsitznahme: Ja
Der Kanton wählt alle Mitglieder des Stiftungsrates.

Risikobewertung

Über die Hauptrisiken gesehen: In welche Risikokategorie würden sie die Beteiligung eingliedern?

C

Begründung

Die Roman-Fischer-Stiftung ist eine Organisation der Wohlfahrtspflege. Hervorgegangen aus Widmung eines Vermögens.

Veränderung Risikokategorie zum Vorjahr

⇒

**Zahlungsströme 2016 und 2017 zwischen Kanton und Beteiligung -
Sicht Kanton (in Mio. Fr.)**

	2016	2017
Einnahmen	-	-
Ausgaben	-	-

Strategische Leitungsorgane

Personelle Veränderungen 2017	Keine
Kantonsvertretungen/Entschädigungen	Keine

Strategie

Strategische Ziele gemäss B91	Beteiligung halten; dies aufgrund des sozialen Zwecks und des historischen Hintergrunds.
Änderung des strategischen Ziels	Nein
Stand der Umsetzung	-
Massnahmen	Keine
Einschätzung	9

Luzern, 31. Dezember 2017